

## **GV-Sitzung vom 05.05.2022 - TOP Mitteilungen Gemeindevorstand/BGM!**

Sehr geehrter Herr Rösch, liebe Kolleginnen und Kollegen der Gemeindevertretung, liebe Gäste,  
Anbei meine Mitteilungen zur heutigen Sitzung.

Ich habe wie immer versucht, die Themenblöcke wie gehabt einigermaßen zu ordnen:

### **Finanzen, IT und Digitalisierung**

#### **Jahresabschlussprüfung 2018:**

Zum aktuellen Zeitpunkt findet die Prüfung des Jahresabschlusses 2018 statt. Sobald die Prüfung abgeschlossen ist, werden wir Sie umgehend über die Prüfungsergebnisse informieren.

#### **Berichtswesen – Quartalsbericht Q1/2022:**

Heute liegt Ihnen der erste Quartalsbericht für das Jahr 2022 zum Stichtag 15.04.2022 vor. Diesem können Sie entnehmen, dass wir in dieser ersten vagen Prognose von einem ordentlichen Defizit von rund -390.000 € ausgehen. Dies liegt somit prognostiziert eine halbe Million unter dem geplanten Fehlbetrag. Diese zunächst erfreulich klingende Nachricht ist jedoch fast ausschließlich auf aktuell unbesetzte Stellen im Bereich der Kindertagesstätten zurückzuführen.

Die aktuelle Prognose stellt jedoch nur einen ersten Ausblick dar. Erfahrungsgemäß lassen sich verlässliche Prognosen erst nach dem ersten Halbjahr erstellen. Den nächsten Bericht werden wir Ihnen daher im August, sobald die Einkommensteuerdaten für das 1. Halbjahr 2022 bekanntgegeben sind, zukommen lassen.

#### **Spendenkonto Ukraine:**

Das Spendenkonto mit der IBAN DE91 5066 3699 0101 8037 51 ist mittlerweile eröffnet worden und auch entsprechend öffentlich kommuniziert.

#### **Digitalisierung:**

Ein kleines Update zur Digitalisierung darf natürlich nicht fehlen. Neu auf der Homepage verfügbar ist bereits die Anmeldung zum Verbrennen von Gartenabfällen und ab Juli diesen Jahres werden wir mit einem neuen Mängelmelder starten. Das System „Sags uns einfach“ bietet hier eine neue Möglichkeit, Mängel aber auch Ideen und Anregungen online an das Rathaus zu melden. Darüber hinaus kann der Bürger im Nachgang zur Meldung auch sehen, welchen Bearbeitungsstand diese hat. Ist diese beispielsweise aktuell in Bearbeitung oder sogar schon abgeschlossen. Wir freuen uns schon, wenn dieser neue Service von den Bürgern angenommen werden wird.

#### **Hauptamt:**

#### **Stadtradeln:**

Die Gemeinde Hasselroth nimmt wieder beim Stadtradeln 2022 teil. Die Anmeldung erfolgte über den Main-Kinzig-Kreis. Somit ist erkennbar, dass Hasselroth zum MKK gehört. Es gibt auch Preise beim MKK zu gewinnen. Das Stadtradeln 2022 findet in der Zeit vom 10.09. bis 30.09.2022 statt. Eine Registrierung für die Teilnehmer ist seit dem 08.04.2022 möglich.

#### **Energieberatung**

Es wurde Kontakt mit dem Energieberater Sturmius Maier aufgenommen. Herr Maier ist gerne bereit sich für die Aufgabe zur Verfügung zu stellen. Er klärt noch die Finanzierung mit der LEA Wiesbaden ab und wird sich danach mit der Hauptamtsleitung zwecks Terminierung in Verbindung setzen.

### **Führerscheinmobil**

Das Führerscheinmobil des Main-Kinzig-Kreises (Umtausch der Fahrerlaubnisse) macht am 22.06.2022 in der Friedrich-Hofacker-Halle Station. Nach der Dritten EU-Führerscheinrichtlinie sind bis zum 19. Januar 2033 alle Führerscheine, die vor dem 19. Januar 2013 ausgestellt wurden, in den neuen EU-Führerschein umzutauschen. So soll sichergestellt werden, dass alle in der EU noch in Umlauf befindlichen Führerscheine ein einheitliches und fälschungssicheres Muster erhalten.

### **Bauamt:**

#### **Ortsdurchfahrt Gondsroth:**

Inzwischen sind die Bauarbeiten schon sehr weit fortgeschritten, sodass der erste Bauabschnitt zwischen Kirche und dem Ortsausgang in Richtung Somborn, der Kreuzungsbereich in der Ortsmitte und auch der zweite Bauabschnitt zunächst zwischen der Kirche und der Einfahrt zur Firma Wellpappe Alzenau weitestgehend abgeschlossen sind. Lediglich die abschließende Asphaltdeckschicht ist noch aufzubringen. Diese erfolgt zusammenhängend kurz vor Abschluss aller Bauarbeiten.

Ab Montag, den 02.05.2022 wechselt die Baustelle nun in den unmittelbaren Bereich der Firma Wellpappe Alzenau. Die Zufahrt zum Firmengelände ist währenddessen nur aus der Ortslage von Gondsroth möglich. Für die von dieser Sperrung ebenfalls betroffene Zufahrt zur "Richard-J- Ruff-Straße" wird für die Dauer der Sperrung eine provisorische Zuwegung in diesem Falle aus Richtung Neuenhaßlau hergestellt.

Der Abschluss der Gesamtmaßnahme ist vorbehaltlich der Witterung für den Asphalteinbau für Ende Mai/Anfang Juni 2022 vorgesehen.

### **Ordnungsamt/Soziales:**

#### **Reichsbürger – unsere Gegenveranstaltung am 07.05.2022:**

Wie bereits auf verschiedenen Kanälen angekündigt, hat sich in Hasselroth ein Bündnis „Kein Königreich in Hasselroth“ gegründet, dem die Gemeinde, alle in Hasselroth vertretenen Parteien und Wählergemeinschaften sowie die beiden Kirchengemeinden angehören, um eine klare Kante gegen den Versuch der Reichsbürger, sich in Hasselroth anzusiedeln, zu zeigen. Wir rufen für kommenden Samstag um 10 Uhr zu einer friedlichen Demonstration in der Bahnhofstr. Neuenhaßlau (vom Zahnarzt bis Ecke Kinzigstr.) auf. Vielen Dank für die bisherige breite Unterstützung.

Nehmen Sie bitte zahlreich teil und „Wehret den Anfängen“.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit